

martes 25 de marzo de 2025

# La Laguna es reconocida por la Asamblea Internacional de Ciudades Educadoras

*Eiroa señala que la distinción pone en valor la labor conjunta de la comunidad educativa del municipio en la promoción de una educación inclusiva y de calidad*



La Laguna ha sido reconocido por la Asamblea Internacional de Ciudades Educadoras y su presidente delegado, Lluís Rabell, por el trabajo y la implicación que viene desarrollando dentro de la Red de Ciudades Educadoras. Este reconocimiento destaca el compromiso del Ayuntamiento y de toda la comunidad educativa lagunera en la promoción de una educación transformadora, inclusiva y de calidad.

El concejal de Educación del Ayuntamiento de La Laguna, Sergio Eiroa, destaca que esta distinción es "un reconocimiento al esfuerzo colectivo y al compromiso que hemos asumido como ciudad educadora". Eiroa subrayó que "la educación es un pilar fundamental en el desarrollo de La Laguna y este tipo de reconocimientos no solo nos animan a seguir avanzando, sino que

reafirman que vamos por el camino correcto, trabajando de la mano de nuestras comunidades educativas para lograr una sociedad más justa, inclusiva y cohesionada".

Esta distinción, otorgada hace unos días en el marco de la Asamblea Internacional, pone en valor la activa participación del municipio en la Red de Ciudades Educadoras, una plataforma internacional que agrupa a más de 500 ciudades de todo el mundo comprometidas con la educación como herramienta de transformación social.

En palabras de Sergio Eiroa, "este reconocimiento es el resultado del trabajo conjunto de toda nuestra comunidad. Por eso, quiero compartirla con todos los centros y asociaciones educativas de La Laguna, quienes día a día hacen posible que la educación sea el motor de cambio en nuestro municipio. Seguimos avanzando juntos por una educación de calidad e inclusiva".

Así, La Laguna se consolida como un referente en el ámbito de las políticas educativas municipales, promoviendo iniciativas que favorecen la igualdad de oportunidades, la inclusión y la participación ciudadana a través de la educación.

